



REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix - Travail - Patrie
MINISTERE DE L'HABITAT ET DU DEVELOPPEMENT URBAIN
SECRETARIAT GENERAL
PROGRAMME URBAIN «CAPITALES REGIONALES»
CELLULE CENTRALE DE SUIVI



INVITATION A SOUMISSIONNER

de l'Appel d'offres international restreint
N° 00032/ACR/MINH DU/C2D-CR/CIPM-MINH DU/CCCM-TR/2022 du 31 MAI 2022
Pour les travaux de construction et de réhabilitation des Infrastructures de Voirie dans la ville
de Maroua

Dans le cadre du Programme C2D - Urbain « Capitales Régionales ».

A

Entreprise	Adresse
Groupe RAZEL CAMEROUN / RAZEL BEC/SOTCOCOG	637 rue de l'Indépendance immeubles Stamatiades 11306 Yaoundé Cameroun. Tel: +33 (237) 22 22 203 06/33 22 22 203 08. fcasteleyn@razel.fr
Groupe Société EBM / AFCORP -TCHAD SA	Cite Olympique Bloc 11 1ere étage 1003 Tunis BP : B.P N068 Borj louzir 2037 Ariana Tunisie Tel: (+216) 71 695 550 contact@ebm.com.tn

Messieurs, Mesdames,

- Le Ministre de l'Habitat et du Développement Urbain (ci-après nommé "le Client") a reçu une subvention du 3ème Contrat de Désendettement et Développement entre la République de France et la République du Cameroun pour couvrir le coût du Programme C2D – Urbain « Capitales Régionales 2 », et entend affecter une partie du financement aux paiements relatifs au Contrat pour lequel le présent dossier de consultation est émis.
- Donnant suite au communiqué n°0029/C/MINH DU/SG/C2D-CR/ACR2 du 07 Mars 2022 ci-joint portant publication du résultat de l'avis de préqualification n°00032/APQ/MINH DU/SG/C2D-CR/CCS/ADCR2/2021 du 21 juin 2021 pour les travaux de construction et de réhabilitation des infrastructures de voirie et de drainage dans les villes de Bamenda et Maroua dans le cadre du programme C2D - Urbain « Capitales Régionales ». Lot 2-maroua, vous êtes invité à :
 - Prendre part à la réunion préparatoire au dépôt des offres prévue le 21 JUIN 2022 à 10 heures précises dans la salle de réunion de la Cellule Centrale de Suivi du programme C2D-Urbain « Capitales Régionales », sis derrière la DGSN à Nlongkak,
 - Présenter votre offre pour lesdits travaux. Les offres seront rédigées en français et/ou en anglais, et remises en sept (07) exemplaires papiers dont l'original, six (06) copies marquées comme telles et une (01) copie numérique, à la Commission interne de passation des Marchés du MINH DU au plus tard le 28 JUIL 2022 à 13 heures précises et sous enveloppe cachetée.
- Les Soumissionnaires peuvent obtenir les informations supplémentaires et examiner les Documents physiques d'Appel d'Offres aux heures ouvrables, aux adresses suivantes :

②

- Direction des Affaires Générales du Ministère de l'Habitat et du développement urbain (Service de Marchés) sis au 9eme étage, porte 09t02 de l'immeuble Ministériel (en face de la poste Centrale) ;
 - Cellule Centrale de Suivi du programme C2D-Urbain « Capitales Régionales », sis derrière la DGSN à Nlongkak, Yaoundé, Tél. 222-21-91-01, Email. c2dcapitalesregionales@gmail.com.
4. Le dossier peut être obtenu à la Direction des Affaires Générales du Ministère de l'Habitat et du développement urbain (Service de Marchés) sis au 9eme étage, porte 09t02 de l'immeuble Ministériel (en face de la poste Centrale) et aux heures ouvrables ; dès réception de la lettre de l'invitation sur présentation de la quittance de versement d'une somme non remboursable de six cent mille (600 000) FCFA au Trésor Public.
 5. Les Soumissions doivent être accompagnées d'une caution de soumission de 327 000 000 FCFA établie par une banque de premier ordre ou une compagnie d'assurance agréée par le Ministère chargé des finances et dont la liste figure dans la Section IV du DAO (Formulaires de Soumission). La caution devra être valable pendant trente (30) jours au-delà de la date originale de validité des offres.
 6. Les Offres seront ouvertes en présence des soumissionnaires ou leurs représentants dûment mandatés qui souhaitent assister à l'ouverture des plis une heure après l'heure limite de remise des offres à la Commission interne de passation des Marchés du MINHDU.
 7. Les manquements ci-après constituent des critères éliminatoires :
 - Absence de la caution de soumission dans le dossier administratif à l'ouverture des plis ;
 - Fausse déclaration ou pièce falsifiée.
 8. Le Maître d'Ouvrage attribuera le marché au Soumissionnaire dont l'offre aura été évaluée la moins-disante et jugée conforme pour l'essentiel aux dispositions du Document d'Appel d'Offres (section III - Critères d'évaluation et de qualification).
 9. Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant 120 jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

Nous vous prions d'agréer, Messieurs, Mesdames, mes salutations distinguées./.

PJ :

- Communiqué cité à l'article 2
- DAO (fichier numérique)

Ampliations :

- MINMAP
- CIPM-MINH DU
- DAG-SPM/MINH DU
- CU Maroua
- AFD
- ARMP, pour publication
- SOPECAM, pour publication
- Affichage



©



REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix - Travail - Patrie
MINISTERE DE L'HABITAT ET DU DEVELOPPEMENT URBAIN
SECRETARIAT GENERAL
PROGRAMME URBAIN «CAPITALES REGIONALES»
CELLULE CENTRALE DE SUIVI



INVITATION TO TENDER

of the restricted international tender

N° 0.0.0.3.2 /AOIR/MINH DU/C2D-CR/CIPM-MINH DU/CCCM-TR/2022 of 3.1.1 Mai 2022

For the construction and rehabilitation of road infrastructures in the city of Maroua

Within the framework of the C2D - Urban "Regional Capitals" Program

TO

Entreprise	Adresse
Joint-Venture RAZEL CAMEROUN / RAZEL BEC/SOTCOCOG	637 rue de l'Indépendance immeubles Stamatiades 11306 Yaoundé Cameroun. Tel: +33 (237) 22 22 203 06/33 22 22 203 08. fcasteyleyn@razel.fr
Joint-Venture Société EBM / AFCORP -TCHAD SA	Cité Olympique Bloc 11 1ere étage 1003 Tunis BP : B.P N068 Borj louzir 2037 Ariana Tunisie Tel: (+216) 71 695 550 contact@ebm.com.tn

Ladies and Gentlemen,

1. The Minister of Housing and Urban Development (hereinafter referred to as "the Client") has received a grant from the 3rd Debt Reduction and Development Contract between the Republic of France and the Republic of Cameroon to cover the cost of the C2D - Urban Program "Regional Capitals 2", and intends to allocate part of the funding to payments relating to the Contract for which this consultation file is issued.

2. Following the press release attached n°0029/C/MINH DU/SG/C2D-CR/ACR2 of 07 March 2022 publishing the result of the notice of prequalification n°00032/APQ/MINH DU/SG/C2D-CR/CCS/ADCR2/2021 of 21 June 2021 for the construction and rehabilitation works of road and drainage infrastructures in the cities of Bamenda and Maroua within the framework of the C2D - Urban "Regional Capitals" program. Lot 2-Maroua, you are invited to:

- Take part in a preparatory meeting for the submission of tenders preview on 21 JUIN 2022 at 10.00 a.m. in the meeting room of the Central Coordination Unit of the C2D-Urban "Regional Capitals" program, located behind the DGSN in Nlongkak,
- Submit your bid for the said works. Tenders shall be written in French and/or English, and submitted in seven (07) paper copies, including the original, six (06) copies marked as such and one (01) digital copy, to the MINH DU Internal Tender board no later than 2.8 JUL 2022 at 1 p.m., in a sealed envelope.

3. Pre-qualified bidders may obtain additional information and examine the physical Bidding Documents during working hours at the following addresses:

- Directorate of General Affairs of the Ministry of Housing and Urban Development (Contract Service) located on the 9th floor, door 09t02 of the Ministry building (opposite the Central post office)
- Central Monitoring Unit of the C2D-Urban "Regional Capitals" program, located behind the DGSN in Nlongkak, Yaoundé, Tel. 222-21-91-01, Email. c2dcapitalesregionales@gmail.com.

(12)

4. The file can be obtained from the Directorate of General Affairs of the Ministry of Housing and Urban Development (Contract Service) located on the 9th floor, door 09t02 of the Ministry building (opposite the Central post office) and during working hours; of the receptions of the letter of invitation on presentation of the receipt of payment of a non-refundable sum of **six hundred thousand (600,000) FCFA** to the Public Treasurer.
5. Bids must be accompanied by a **bid bond of 327,000,000 FCFA** issued by a first-class bank or insurance company approved by the Ministry of Finance and listed in Section IV of the RFP (Bid Forms). The bond shall be valid for thirty (30) days beyond the original bid validity date.
6. Tenders shall be opened in the presence of representatives of Bidders who wish to attend the opening of bids one hour after the deadline for submission of bids to the MINH DU Internal Tender board.
7. The following deficiencies constitute eliminatory criteria:
 - Absence of the bid bond in the administrative file at the bid opening;
 - False declaration or falsified document.
8. The Contracting authority will award contracts to the Bidders whose Bids have been evaluated as the lowest in accordance with the provisions of the Bidding Documents (Section III - Evaluation and Qualification Criteria).
9. Bidders shall remain bound by their bids for 120 days from the deadline for submission of bids.

Yours faithfully

(Signature)

PJ :

- Presse release mentioned in article 2
- Tender file (soft copy)

Amplifications:

- MINMAP
- CIPM-MINHUD
- DAG-SPM/MINHUD
- Maroua city Council
- AFD
- ARMP, for publication
- SOPECAM, for publication
- Display

